

## Presseaussendung der Salzburger Festspiele

### Kühne-Stiftung bleibt Hauptsponsor der Salzburger Festspiele bis 2024



Vertragsverlängerung: Kaufmännischer Direktor Lukas Crepaz, Festspielpräsidentin Helga Rabl-Stadler, das Ehepaar Klaus-Michael Kühne und Christine Kühne und Intendant Markus Hinterhäuser. Foto: SF/Neumayr/Leo

(SF, 25. Juli 2021) Drei weitere Jahre, bis 2024, bleibt die Kühne-Stiftung Hauptsponsor der Salzburger Festspiele, der Vertrag dazu wurde heute unterschrieben. Die Kühne-Stiftung ist seit 2019 Hauptsponsor der Salzburger Festspiele und unterstützt zusätzlich – bereits seit 2013 – das Young Singers Project, eine hochkarätige Plattform zur Förderung des internationalen sängerischen Nachwuchses.

„Wir sind sehr glücklich, 2019 erstmals eine Stiftung als Hauptsponsor gewonnen zu haben. Und es zeigt wie sehr das Vertrauensverhältnis zwischen der Kühne-Stiftung und den Salzburger Festspielen in so kurzer Zeit gewachsen ist, dass wir jetzt einen weiteren 3-Jahres-Vertrag unterschreiben können. Die Festspiele erhalten dadurch Planungssicherheit. Besonders freut uns, dass das Ehepaar Kühne, das selbst mit so viel Leidenschaft junge Sängerinnen und Sänger begleitet, zusätzlich unser Young Singers Project fördert – eine Investition in die Zukunft von Kunst und Kultur“, bedankt sich Festspielpräsidentin **Helga Rabl-Stadler** im Namen des Direktoriums.

„Unternehmerischer Erfolg sollte mit einer Förderung des Gemeinwohls einhergehen. Diese Aufgabe nimmt die Kühne-Stiftung wahr. Mit einer Vielzahl von Förderprogrammen



**100 JAHRE**

## **SALZBURGER FESTSPIELE** **17. Juli – 31. August 2021**

und -projekten trägt sie zugleich ihrer gesellschaftspolitischen Verantwortung Rechnung“, sagt Prof. Dr. h.c. **Klaus-Michael Kühne**. „Von dem Kulturangebot der Salzburger Festspiele auf höchstem Niveau geht eine Faszination aus, die schon seit langem meine Stiftung erreicht und ihr Veranlassung gegeben hat, zu den Hauptsponsoren und Partnern der Festspiele zu gehören. Es freut uns sehr, dass mit dem heutigen Vertragsabschluss die ausgezeichnete Zusammenarbeit fortgesetzt werden kann.“

Die Schwerpunkte der Kühne-Stiftung liegen im Bereich von Logistik, Medizin und Kultur. In Logistik- und Verkehrswirtschaft gehören die Aus- und Weiterbildung sowie Forschung und Wissenschaft mit der eigenen Kühne Logistics University zu den Schwerpunktaufgaben, ergänzt durch die internationalen Programme „Humanitäre Logistik“ und „Nachhaltigkeit in Welthandel und Logistik“. Ein weiterer Schwerpunkt ist die Medizinförderung durch Forschung, Therapie und Edukation auf den Gebieten Allergologie und Kardiologie. Im schweizerischen Davos wird die eigene Hochgebirgsklinik unterhalten und bildet die Grundlage für einen sich ständig entwickelnden Medizincampus. Im kulturellen Bereich werden Opern- und Konzerthäuser in verschiedenen Ländern unterstützt, so u.a. die Hamburger Elbphilharmonie und Staatsoper und das Lucerne Festival.

Die gemeinnützige Kühne-Stiftung mit Sitz in Schindellegi / Schweiz wurde im Jahr 1976 von der Familie Kühne gegründet. Sie ist eine operative Stiftung, deren Präsident Prof. Dr. h.c. Klaus-Michael Kühne ist. Die Kühne-Stiftung verfolgt ihre ehrgeizigen Ziele mit einem Fördervolumen von rund CHF 30 Millionen jährlich. Klaus-Michael Kühne: „Stiftungen haben eine lange Tradition und für die Gesellschaft viel geleistet sowie Anstöße zu deren Weiterentwicklung gegeben. So gehen Universitäten, medizinische Einrichtungen und Kulturveranstaltungen wie Festspiele und Museen auf Stiftungsinitiativen zurück. Solche Initiativen sollten nicht nur finanzielle Leistungen umfassen, sondern auch zur Verbesserung der allgemeinen Lebensqualität beitragen.“

Mit freundlichen Grüßen

Pressebüro der Salzburger Festspiele  
[presse@salzburgfestival.at](mailto:presse@salzburgfestival.at)  
[www.salzburgerfestspiele.at](http://www.salzburgerfestspiele.at)

Sollten Sie künftig keine E-Mails mehr von uns bekommen wollen, schreiben Sie uns bitte eine E-Mail an [presse@salzburgfestival.at](mailto:presse@salzburgfestival.at). Unsere Allgemeinen Geschäftsbedingungen und die Datenschutzerklärung liegen zur jederzeitigen Einsichtnahme im Pressebüro auf und sind online unter [www.salzburgfestival.at/agb](http://www.salzburgfestival.at/agb) und [www.salzburgfestival.at/Datenschutz](http://www.salzburgfestival.at/Datenschutz) abrufbar.